

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

29/04/2022

Repercusión en medios

Los medios escritos publican una información sobre la ratificación del nombramiento de Hijo Adoptivo de Salamanca a Manuel Muiños (*La Gaceta de Salamanca*, pág. 7) y una noticia sobre el inicio de la Feria del Libro en la ciudad (*Gaceta de Salamanca*, pág. 55). Además, se incluye una página donde se informa de los seis plazos de matrícula que mantiene la Usal para el pago de sus tasas (*Gaceta de Salamanca*, pág. 6).

Por su parte, los medios digitales hacen referencia al inicio de las III Jornadas de *Educación por el Arte* y al I Simposio Internacional virtual sobre *Neurociencias, música y educación*, que dan comienzo hoy en la Facultad de Educación de la UPSA.